

平成24・25年度NPO法人あきる野市体育協会正会員名簿

Table with 4 columns: No., 所属団体, 氏名, 電話番号. Lists 29 members across various sports associations like 合気道連盟, インディアカ連盟, etc.

編集後記

平成元年11月東京都市長会、東京都町村会が都知事宛てに「東京多摩国体」誘致について...

賛助会員の皆様へ

本年度もご協力有難うございます。役員並びに会員一同心より感謝申し上げます。

多摩国体が開催されます

NPO法人あきる野市体育協会会長 篠塚 宏



いつも活動にご支援・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。24年度は大きな事業として、8月に高校女子ソフトボールの岐阜国体関東予選が小和田グラウンドで熱戦が展開され、見事東京代表チームが優勝し、岐阜国体に出場しました。

あきる野市総合スポーツ祭開会式

第17回あきる野市総合スポーツ祭の開会式が8月25日(土)に秋川体育館で行われました。

平成24年度社会体育功労表彰者並びに優良団体

社会体育功労表彰者 (加盟団体推薦による)

- List of award recipients and excellent organizations including: 北田 敏夫 (ゲートボール連盟), 小川 兼良 (剣道連盟), 増田 実 (剣道連盟), etc.



第17回あきる野市民スポーツレクリエーション大会盛大に開催

平成24年5月13日に第17回あきる野市民スポーツレクリエーション大会が行われました。種目数16、参加自治会数50、参加者7571名(プレス発表17000名)運営委員227名で盛大に開催されました。国体のマスコットユリト君も参加して来年度の国体に向けての雰囲気作りなどに活躍しました。陸上競技の100メートル走や1500メートル走などは地元の中学生の奮闘がすばらしく、都大会などに選手を多く派遣しているあきる野市の部活動が身近に感じられました。パン食い競走に参加してパンを目にかけて飛びつく小学生が大きな口を開けているのを見ているとなぜか心細いものがあります。市民が



第65回都民体育大会

一体となって身体を動かし、大きな声を出して応援し大きな口を開けて笑い多にお弁当を食べる。これからのあきる野市に一番必要なことがたくさんあるように感じました。



5月13日駒沢オリンピック公園総合運動場にて都民体育大会と東京都障害者スポーツ大会の開会式が初めて合同で開催されました。平成25年のスポーツ祭2013の開催気運を盛り上げる為に行われました。あきる野市から開会式には30名参加し大会には191名参加しました。

参加種目

陸上、テニス、ソフトテニス、卓球、軟式野球、バドミントン、弓道、ソフトボール、クレー射撃、剣道、空手道、ゲー

トボール、ダンススポーツ、ハンドボール  
ソフトボール3位。クレイ射撃スキー個人3位、岡部裕次。陸上男子やり投げ第1位、森田貴弘。ハンドボール第3位  
生涯スポーツ功労賞  
黒川文博  
弓道  
優良団体

第46回東京都市町村総合体育大会



第46回東京都市町村総合体育大会が7月22日から8月5日にかけて開催されました。この大会は26市3町1村が参加して行われ今回は第3ブロック(幹事市国立市)によってとり行われました。参加選手は4616名あきる野市は男女合わせて19種

目166名が参加しました。  
主な入賞者  
ゲートボール第5位、水泳小野一久第2位、クレイ射撃総合第4位、スキー部門第3位。  
総合優勝  
八王子市、第2位町田市、第3位立川市。あきる野市は18位でした。なお今年国体があるため市町村大会はありません。

広域行政圏体育大会

第22回西多摩広域行政圏体育大会が今年度は第2ブロックのあきる野市、松原村の主管で開催されました。11月14日あきる野ルピアホールにて総合開会式兼前夜祭が選手並びに大会役員、行政関係者、来賓一同が会し盛大に執り行われました。広域行政圏体育大会会長の挨拶があり、白井市長の歓迎の挨拶があり、国体のマスコットによるユリトダンスにより大会の目的である交流、親睦の場が盛り上げられました。

大会は11月18日に15種目の競技が各会場にて行われ、8市町村の代表による熱戦が繰り広げられました。あきる野市からは14種目に245名が参加しました。上位入賞者は次の通りです。

優勝 サッカー  
卓球(男子)

ソフトテニス(男子、女子) 第3位  
バドミントン  
テニス  
インディアアカ(女子A)  
卓球(女子)  
ファーストピッチソフトボール(女子)  
グラウンドゴルフ  
軟式野球  
個人競技  
優勝  
グラウンドゴルフ 前野征郎  
陸上競技 50歳以上女子5キロメートル 本多春江  
準優勝  
陸上50歳男子5キロメートル 竹田悦男  
第3位  
陸上一般男子10キロメートル 石川卓巳



ロンドンオリンピック 木村選手大活躍

8月10日あきる野ふれあいセンターにてオリンピック女子バレーボールの準決勝対ブラジル戦の試合がパブリックビューイングにて開催されました。夜中の3時にもかかわらず300名を超える市民が熱い声援を送りましたが惜しくも敗退しました。翌11日3位決定戦対韓国戦では木村選手の大活躍で韓国を圧勝しみごと銅メダルを獲得しました。

体育の日スポーツフェスティバル

去る十月十八日、体育の日に行われた、あきる野市主催のスポーツフェスティバルは、さわやかな秋晴れに恵まれ盛況のうちに終了しました。

健康志向の中、毎年参加者が増し今回は昨年より三百二十四人多い、二千二百九十六人の多数の参加者でした。

無料開放された市内のスポーツ施設では、各種プログラムが用意されました。体力テスト、リラックスストレッチ、リンパマッサージ、ストレッチ体操、リズムステップ、バスケット、バドミントン講習会、等多彩な内容でした。

体協からは、十団体が指導協力しました。インディアアカ体験



会、初心者卓球教室、バドミントン技術講習会、ソフトテニス体験教室、水泳のワンポイントアドバイスと記録会、ミニテニス体験教室、弓道体験教室、柔道教室、初心者テニス教室、吹矢体験教室と多くの子供達、市民が参加し盛大に行われました。

国体リハーサル大会 自転車ロードレース

八王子市役所を出発地点にあきる野市、松原村を通り、「奥多摩水と緑のふれあい館」(奥多摩町)までの公道を走るもので、総距離は男子77.1キロ、女子は68.2キロ高低差1000メートルにもなる起伏のあるルートです。男子101人、女子30人の選手が参加しました。当日は好天に恵まれ早朝よりセーフティコーンが設置され沿道には多くの市民が選手に声援を送っていました。

国体リハーサル大会 ソフトボール



第64回全国日本総合女子ソフトボール選手権大会が、2013年に開催される、第68回国民体育大会ソフトボール競技のリハーサル大会として、9月21日(金)23日(日)24日(月)予備日に渡り開催されました。参加32の精鋭チームがあきる野市・福生市・三鷹市・シクラメンスポーツ公園(瑞穂町)の4会場に分かれて「日本一」を目指し熱戦を繰り広げました。「あきる野市民球場」では、前年度準優勝の愛知県代表を含め8チームで準決勝までを競いました。初日の21日は朝から雨模様で空を見上げながらの大会となりました。さー、競技開始、午前中のハイライトは、黄色い帽子をかぶった「チビッツ」応援団でした。小さい体に大きな声で「ガンバ

第二回秋川流域 小中学生駅伝大会

第二回秋川流域小中学生駅伝大会が12月15日に開催されました。主催は秋川流域子ども体験塾実行委員会  
昨年同期、あきる野市、日の出町、松原村の3市町村の小中学生の選手により、会場は、都立秋留台公園及び、周辺周回で行われました。

今大会には、あきる野市から小学生53チーム、中学生24チーム、日の出町から小学生9チーム、中学生7チーム、松原村から小学生2チーム、中学生1チームの合計99チームで548人(補員含む)昨年の72チームよりも27チーム多い出場で、小学生の部、中学生の部、中学生女子の部で行われました。(当日5チーム棄権の94チーム)

大会当日は、天気予報では雨と予報の為、悪天候での大会が予想されましたが、雨は降らずに済み選手達は、日ごろの練習の成果を出せた事と思われれます。開会式終了後大会に先立ち、専修大学陸上部監督である伊藤国光監督と専修大学陸上部選手



中学生男子の部  
優勝 東中学校Aチーム、二位 西中学校Aチーム、三位 御堂中学校Aチーム  
中学生女子の部  
優勝 西中学校Aチーム、二位 東中学校Aチーム、三位 西中学校Bチーム

2名によるランニングクリニックが行われました。大会に参加した選手全員が、きれいに走る為の方法について、榎の渡し方についての指導を受けていました。

競技は小学生の部から行われ、大勢の観客及び選手の仲間達の応援で大会は、盛り上がりが増していました。

小学生の部は昨年につき増戸小学校Aチームが優勝で二連覇を達成しました。

中学男子の部は、昨年二位の東中学校Aチームが優勝、中学女子の部は、西中学校Aチームが優勝で二連覇を達成しました。

小学生の部  
優勝 増戸小Aチーム、二位 増戸小Bチーム、三位 ファイヤーフライ一の谷